

ACTA DE LA SESIÓN DEL PLENO DEL CONSEJO MUNICIPAL DE LA MUJER DE 6 DE OCTUBRE DE 2020

ASISTEN:

Adela Castaño Diéguez. Vicepresidenta del Consejo Municipal de la Mujer	Antonia Mateo GAIA
Teresa García García. Directora General de Igualdad	Yolanda Harillo Caballero Las Cigarreras
Susana Márquez Campón. Secretaría	Eva Mínguez Las Moradas
Alicia Martínez Flores. AMAMA	Carmen Fernández María Coraje
Carmen Perea Moreno. AMECOOP	Pepa Domínguez Parque Amate
Ángeles Sepúlveda AMUVI	Ángeles Soler Bellesteros Rosa Chacel
Josefa Gil Vidal As. Mujeres Bellavista	M ^a Dolores Vera Roda Trece Rosas por la Paz
Sonia Lago Fdez. Mujeres por la Igualdad AMIGA	Ana Jáuregui Ramírez Grupo Municipal PP
Carmen Torres Moreno Feministas en RED	Clara Isabel Macías Grupo Municipal PSOE
Teresa Ayllon. María Laffitte	María Camacho Guerra Grupo Municipal VOX
María Barcia Domínguez. Carmen Vendrell	Amelia Velázquez Guevara Grupo Municipal Ciudadanos
Gloria Peter Entre Mundos	Ana González Pinto IAM
Charo Molero Aguilera Forum de política feminista de Sevilla	Eva Martínez Cabana CC.OO
Nani Carvajal Fundación María Fulmen	Pilar Orellana Labrador UGT
Isabel Mayo López Subdelegación del Gobierno en Sevilla	

Solicita conste en acta el reconocimiento al trabajo desarrollado por las compañeras Dolores Osuna Soto y Pilar Villagrán.

La Delegada quiere poner en valor los CIAM, con muchos de los profesionales nuevos, y dos centros más: CIAM Norte, y el CIAM de Cerro Amate. Comunica que la obra de reforma de este último se encuentra actualmente en período de licitación, siendo un hito después de 20 años, por lo que agradece a la Asociación Cerro Amate la lucha que han llevado hasta conseguirlo.

En breve va a salir una campaña de sensibilización y difusión de los CIAM.

Informa sobre la continuidad de seguir trabajando desde la Delegación y el empeño en sacar presupuestos municipales en favor de las políticas de igualdad y contra las violencias machistas, la trata y prostitución y en pro de la igualdad, a través de las Campañas del 23 de Septiembre, el 25 de Noviembre y el 8 de Marzo.

Las mujeres víctimas de violencia de género atendidas durante el confinamiento han aumentado un 20%. Reconoce el mérito de los CIAM y la labor desinteresada de las Asociaciones de Mujeres, que han conseguido que las mujeres se hayan sentido acompañadas durante el confinamiento. Es objetivo de la Delegación reforzar la red de Centros Integrales de Atención a la Mujer y seguir apoyando a las Asociaciones de Mujeres.

Hace recordatorio del 25 aniversario de la Conferencia de Beijing sobre los derechos de las mujeres, en la que participaron 25 países y aún es necesario seguir luchando no solo por políticas de igualdad, que en muchos ámbitos ya están, sino por igualdad ante la vida.

La Sra. Presidenta abre un turno de palabra para que las entidades se manifiesten:

- Carmen (Feministas en Red): Refuerza las palabras de la Delegada en esta situación inédita, y agradece a la Delegación y a todas las mujeres de las Asociaciones de Mujeres el trabajo y dedicación durante el confinamiento.
- M^a Ángeles Soler (Rosa Chacel), comenta la conexión que han mantenido durante el confinamiento su red y así mismo con la Delegación. Rememora el compromiso del PSOE en el año 1999 con los PIM (Puntos de Información a la Mujer) y con abrir uno en Cerro Amate, y la reivindicación que ha hecho la Federación de Cerro Amate para conseguirlo, por lo que da las gracias.
- Eva Martínez, (Secretaría de Comisión Obrera de Sevilla), comenta cómo los sindicatos considerados esenciales en el confinamiento, hicieron la campaña "Seguras y Libres de violencia de género", para atender a las mujeres víctimas de violencia de género vulnerables. Pone en valor el trabajo las mujeres trabajadoras, y en cómo las crisis afectan más a las mujeres.
- Ángeles Sepúlveda (AMUVI), agradece el trabajo desarrollado por las profesionales de los CIAM. Comparte su preocupación que hay a nivel de la sociedad por el aumento de la violencia de género durante el confinamiento, por los abusos sexuales cometidos a niñas en su entorno más íntimo durante el confinamiento, y por los grupos negacionistas. Reitera las gracias y anima a seguir luchando.
- Nani Carvajal (María Fulmen), insta a mantener la actitud contra el machismo y retoma la iniciativa de promover la retirada del título de Hijo Adoptivo de la Ciudad de Sevilla a Plácido Domingo. Esta cuestión se trasladó al Consejo como propuesta suscrita por 27 entidades y, propone se debata en la sesión.

La Delegada informa que para retirarlo hay que seguir un procedimiento administrativo, ya que el título fue aprobado por el Pleno Municipal, y por tanto le corresponde al Pleno que lo aprobó, el retirarlo. Confirma que esta propuesta que se respalda directamente por la Delegación, haciéndola propia, por la que **se propone la retirada del título de Hijo Adoptivo de la Ciudad de Sevilla a Plácido Domingo**, y que tiene el respaldo amplio y mayoritario en este Consejo, también manifestado en escrito aportado, suscrito por 27 entidades, se explica que se dará

Informa de otras actuaciones a efectuar por la Delegación: Entrega del Premio Sevilla Territorio de Igualdad en los Reales Alcázares, Red de Ciudades Educadoras, Red de Ciudades Igualitarias Libres de Violencia de Género (30 ciudades), agradece a la Directora el trabajo hecho en esa red.

- AMECOOP manifiesta su interés por participar en el convenio de colaboración laboral, lo cual agradece la Delegada.
- Ángeles Soler hace un recordatorio del cambio desde la fundación del Consejo a la actualidad cuando luchaban por cosas más básicas, considera muy positivo que se incorporen otras asociaciones sectoriales, así como que se trabaje el pensamiento feminista, por lo que ve muy positiva la evolución del consejo y que se incorporen todos los sectores.
- Nani Carvajal también considera muy importante que se trabaje con el mundo empresarial.
- Charo (Foro Feminista) apuesta por la transparencia en las políticas de igualdad, la formación, y aplaude la creación del Aula Permanente de Pensamiento Feminista y se ofrece para participar.

La Delegada incide en los temas que se trabajarán en el acuerdo con los agentes económicos y sociales: asegurar los Planes de Igualdad, la brecha salarial, el techo de cristal en los órganos, y aprovechar que el Ministerio de Trabajo va a exigir a todas las empresas que deben contar con Planes de Igualdad. La economía social, los corporativismos son una nueva manera de dirigir.

- Ángeles Sepúlveda hace hincapié en la lucha contra la trata, las estrategias a seguir y a continuar trabajando contra las agresiones sexuales en Sevilla. Agradece la labor de los CIAM en estos temas.

La Delegada explica el trabajo que están realizando los CIAM en ese sentido, y que se va a abordar la pornografía en menores y adolescente, tema que también es importante, y afecta mayoritariamente a las mujeres. También se está trabajando para que las subvenciones sean más ágiles.

Así mismo hace un reconocimiento a las corporaciones anteriores, y recuerda el Pacto de Estado, los recursos europeos que llegarán al Ayuntamiento. Se han realizado 73 intervenciones en este abril en relación al Pacto para la reactivación económica y social de Sevilla. Señala dos intervenciones, de Quechu Uramburu y M^a Ángeles Sepúlveda magníficas en tiempo, fondo y forma. Este Consejo estuvo representado por estas dos mujeres por lo que está muy agradecida y quiere hacerles el reconocimiento.

Informa en relación con la Campaña de Dibujo y slogans en los centros escolares, que son necesarias dos asociaciones para que formen parte del jurado, y al respecto se postulan voluntariamente AMAMA y Feministas en Red.

- Gloria Peter, de Mujeres Entre Mundos relata que en su ciudad de origen en Nigeria, han puesto con una calle con su nombre por el trabajo que realiza contra la trata y prostitución, por lo que agradece también a todas las personas que le han ayudado cuando llegó como mujer inmigrante ahora con la pandemia: vecinas, asociaciones de mujeres, Cáritas, y está muy contenta de haber elegido Sevilla para vivir.

Sin nada más que añadir se declara por la Presidencia el cierre de la sesión, siendo las 19.30 horas de la tarde.

La Vicepresidenta del Consejo

Fdo.: Adela Castaño Diéguez.



5

La Secretaria del Consejo

Fdo.: Susana Márquez Campón

